

## PRESSEINFORMATION

# Berufsfotografen wurden mit Landesaward prämiert

Erstmals wurde kürzlich von der Innung der Berufsfotografen der Landesaward für die besten Fotografen vergeben. In elf Kategorien wurden die Besten ihres Fachs ausgezeichnet. Die Landessieger gingen auch beim Bundesbewerb an den Start: Eva Schrofler (Ortweinschule Graz) belegte in der Kategorie Jungfotografen den zweiten Platz hinter Alina Judy aus Oberösterreich.

Im Grazer Kunsthaus wurden kürzlich die Sieger des ersten Landesawards der Berufsfotografen sowie der Jung- und Fotografenlehrlinge prämiert. Die besondere Kreativität und das Können der Berufsgruppe standen dabei im Mittelpunkt. In den Kategorien „Portrait“, „Illustration & Composing“ und „Nude“ siegte Michael Schnabl, im Bereich „Wedding“ Michael Kainz. In der Kategorie „Baby“ sowie „Architektur“ überzeugte Johann Lülük, im Bereich „Business“ Kurt Remling und Robert Sommerauer. Im Bereich „Fashion & Style“ reüssierte Lizz Sator, im Bereich „Produkt“ Andreas Friedl. Werner Krug und August Zöbl siegten in der „Industrie“, außerdem schaffte Krug auch Platz eins in der Kategorie „Food“. Beim Nachwuchswettbewerb der Berufsfotografen wurde das Thema „Ballfrisur 2025“ ausgeschrieben und es galt dieses Thema in Szene zu setzen. Bei den Lehrlingen überzeugte Moritz Stallegger (Fotowerkstatt Johannes Seidl), bei den Jungfotografen Eva Schrofler (Ortweinschule Graz).

Auch beim Bundespreis für Berufsfotografie waren die Steirer vertreten: In der Kategorie Jungfotografen belegte Eva Schrofler (Ortweinschule Graz) Platz zwei hinter Alina Judy aus Oberösterreich.

Graz, am 24. Juni 2019

Rückfragehinweis:

Michael Klamminger  
Innung der Berufsfotografen  
0316/601-483  
michael.klamminger@wkstmk.at